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加藤会長挨拶’今日の例会

第1526回平成26年11月25日（火）

友二愛の日 皆さんこんにちは。

今|ﾖはまたまた古い話です。

極楽保育園を開園して2年目、

この頃は色々な団体から声をか

けられるとす-ぐに賛同し各所へ

一緒に行ってしまっていまし

た。今日の話は日韓親善幼児教

育者研究協議会の話です。

先週の例会

第1525回平成26年11月18日 （火）晴

会員卓話

“英国と犬，， 松浦宏紀君

当時､岐阜県選出の参議院議員で岐阜聖徳女子短期大

学の理事長をしていらした杉山令肇さんの秘書の方か

ら電話があり「名古屋市と岐阜市の幼稚園・保育園の園

長10名位で韓国ソウル市内の児童施設へ行かないか」

と誘われ同行することにしました。

数日後、日程表と注意事項が書かれたリーフレットが

送られてきまして「現在、日本で使用している幼稚園用

の本を、出版社を問わず10冊以上持参して欲しい」旨

説明がありましたので、依頼通り少々重たいながらも持

って行きました。

当時は、小牧空港からソウル市内近くの金浦空港でした

が、空港には大勢の幼児教育者、子ども達、母親達が出

迎えてくれました。金浦空港に降り立つと、強いにんに

くの匂いで頭がおかしくなってしまい、とても笑顔では

いられませんでした。ホテルから夕食会場へ向かう車中

もにんにく臭がたまりません。食事会場でも美しいチマ

チョゴリを着た女性が出迎えてくれ､韓国の大臣級の人

達も大勢いらして朧大でしたが、匂いの強いものが苦手

な私は食事にはほとんど手がつけられずビールだけ飲

んでいました。今のようにマッコリやジンロなんてあり

ませんでしたから「何か他の飲み物は無いか？」と尋ね

ても、 ｜ﾖ本の“どぶろく”のようなものがあるが、この

ような場ではお出しできないと言われました。

次の朝、子ども達のいる施設へ行きました。日本から行

った年薙の園長さん方は、児童施設のひどさに驚き、大

正末期か昭和初期の施設で保育内容もひどく、レクチャ

ーもしましたが一方的で、日本からなんでも学べ、とい

った感じでした。翌日は観光、夕食は何とキーセンパー

ティー場へ連れていかれ、一行皆びっくりでした。

l.キーセンパーティーとは何ごとだ！」と全員ホテルへ

帰り、そして早々と名古屋へ帰ってきました。キムチの

演物のおﾆ'二産を沢l.l1いただきましたが、私はほとんど航

空機の中に世いてきてしまいました。

一部持ち帰った物を家の冷蔵庫のI:|］へ入れておいたら

次の'ﾖの朝、家族から冷蔵庫の':|:!のものが全部臭くて何

◆我らの生業

◆ビジター紹介

◆ケスト紹介

2名

聖霊病院研修医井ノ山滋様

（渡邊君ゲスト）

◆出席報告

会員41 （ 36 ）名

出席率 88． 89％

前々回 11／3 （修正出席率）

出席32名

90． 91 ％

|小林幹事報告’

1）本日例会終了後理事役員会を開催致します

理事役員の皆様は3階「梅の間」へお集まり下さい

2) 12/16の「年末会員家族懇親会」の出欠のお返事

が未だの方は次週例会までに連絡お願い致します

3）2月の地区大会出席義務者の方、ほか出席登録され

る方、月末までにご連絡お願い致します。

特に義務者の方々はよろしくお願い致します

◆国際ロータリー第2760地区委嘱状伝達

2015年度米山奨学生選考面接官 鈴木聖三君

で

~fPリー唾！

I

EI5

謬
１

１

、

~
ハ

錨

蕊

’ 会擬ﾃｰﾏ『回一タリーを楽しもう』 “朧卿臨細詮獅獅也でおりま職。



も食べられないと叱られてしまいました。

翌年は、もう行かない！と決めておりましたが、また

杉山先生直々のお誘いでしたので、この年は6名で行く

ことになりました。昨年と同じホテルと子供たちの施設

へ行きました。施設には立派な絵本がたくさんありまし

たが、なんと驚くことに、昨年私たちが日本から持参し

た絵本がそのままハングル語に直しただけ、少しも手が

加えてありません。私は韓国の行政官に少しは自国用に

した方がいいと申し上げましたが、そうですねと言って

いたのを今でも覚えています｡来年は韓国の子どもたち

に泳ぎをおしえて欲しいと言われました。今でも韓国で

は児童にも小・中・高生にも泳ぎを教えていません。宗

教的なことがあるのかもしれませんが、この春起きたセ

ウォル号の事故のことが痛ましいです。

保守党→労働党「ブレア」政権に変わり、 「老大国」の

イメージからクール・ブリタニアと変貌。

EU加盟国でありながら、通貨はユーロでなく、スター

リング・ポンド。

イングランド銀行が中央銀行なのにスコットランド紙

幣、北アイルランド紙幣がある。ロンドン市内では受け

取り拒否された経験あり。

↓

本年9月・スコットランド独立の住民投票を実施。

独立王国の時代があったスコットランド

国土の3分の1とGDPの8%を失う、原子力潜水艦の

基地を失う。対ドルでポンドが5％～10％急落。

で,英国と犬

国際畜犬連盟登録の340種のうち64種、 20%弱が英

国原産。いかに犬好きであるか

特にテリアは多い。 日本人のなじみの強い犬が多い。

イングリッシュ：コーッカースパニエル、スプリンガー

スパニエル、セター、ポインター

ウェリッシュコーギー、オールドイングリッシュシープ

ドッグ、シェットランドシープ

テリア：マンチェスター、ケアン、ノーフォーク、スコ

ティッシュ、ウェストハイランド、ジャックラッセル、

ヨークシャー

有名所；ブルドッグ、G・ラブ：レトリーバー、ピーグ

ル、コリー、ウィペット、グレーハウンド（フォックス、

エアデール

ペットショップに子犬がいない。すぐに買えない。

犬種を指定し、どんな環境で買うかをブリーダーにつ

なぐのがペットショップ。
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◆会員卓話

‘‘英国と犬” 松浦宏紀君

スコットランドウェールズ北アイルランドの4つの

カントリーから構成される

立憲君主制国家

ヨーロッパ：オランダ王国、スペイン王国、

デンマーク王国、 ノルウェー、ベルギー等

アジア：タイ王国、カンボジア王国、マレーシア、

ブータン、 日本（天皇） ？

1066年：ノルマンディー公・ウィリアム1世→イングラ

ンドを征服

1536年：ウェールズを併合

1707年：スコットランドを併合

1801年：アイルランド王国と連合

1922年：北アイルランドを残し、アイルランドが自由国

（現在・共和国）として独立。

日本人は犬小屋を作り庭でつないで飼う。＝虐待

通報され、犬種ごとに存在するレスキュー隊に没収。 ･世

間から白い目で見られる。

犬を飼うまでは、挨拶すらしなかった近所の英国人と立

ち話をするようになる。アンノーウンオリエンタル謎

の東洋人がエイリアンでなくなったのはジャックラッ

セルテリアのおかげ。

犬にとっては楽園。

ノーリードで散歩をするしつけをしっかり入れる。

カントリーサイドへ旅行するのに、つれていける。又、

パブはほぼ100%、レストランも同伴。

犬はノーリード。しつけをしっかり入れる＝レス|､ラン

でもおとなしい。＝飼い主とどこでも行ける。

イギリスに犬を持ち込むのは大変。＝狂犬病のない国。

予防接種なし。＝空港近くの犬舎で検疫の為6か月留め

置き。逆に英国‐日本はそのまま手荷物のごとくスル

O

犬に対し神経質であり、寛容でもある。

狂犬病根絶国であり、獣医も犬の健康を考えて「犬の健

康を阻害する」混合ワクチンは打たない。

日本＝狂犬病もほぼ根絶しいるにもかかわらず、義務付

け。＝お上と獣医師会の陰謀。混合ワクチンは当たり前

のように子犬に打たれる。 ：自己免疫疾患、アレルギー、

白血病を招く

世界に先駆けて「産業革命」を達成。ナポレオン戦争後

7つの海を制覇。カナダ、オーストラリア、インド、香

港など広大な植民地を経営奴隷貿易を展開しイギリ

ス帝国を建設。中国では「清朝」にアヘン戦争を仕掛け
る・ ・ ・第一次世界大戦まではやりたい放題。

第二次世界大戦後、 「ゆりかごから墓場まで」＝福祉国

家を作ったが階級社会の伝統は根強く、やる気のない若

者が増え「英国病」 と呼ばれる不景気に苦しむ。

1980年代、経済再建・鉄の女「サッチャー」が急進的に

構造改革を実施。ロンドンを中心に金融産業が成長・ ・ ・

地方経済は不振、失業者が増す。

この時期にセックス産業がすべて地下にもぐる。アムス

の飾り窓的なものは、表立っては皆無。



英国にも問題はある：ケンネルクラブの定める「外見上

の特徴、犬種標準」を優先するあまり近親交配が重ねら

れ弓純血種の先天性障害．重い病を引き起こしている。

英国の偉いところは問題を認識し、王立動物虐待防止協

会の獣医師が大きな問題として犬の立場に立って考え、
問題提起をしているところ。

4）親睦委員会報告

・10月14日秋季家族会決算／親睦費56,942円

･ 12月16日年末会員家族懇親会

テーブル着席コース料理

あく静江さんのディナーショー

現在参加数会員28名：家族28名：合計56名

・新年例会1月6日 （火）松楓閣18:00

案内: 12月初旬に会員各位ご案内
出し物:検討中

5）指名委員会決定報告

2015-16年度

会長ｴﾚｸﾄ渡邊源市君・副幹事鈴木聖三君

他理事役員ﾒﾝﾊﾞｰ指名委員会にて承認決定

2015-16年度理事役員

会長/樫尾冨二 副会長/吉田玄

会長ｴﾚｸﾄ/渡邊源市幹事/大谷恩 SAA/鈴木理之

会計/宮尾紘司ｸﾗﾌﾞ奉仕/和田正敏親睦/三好親

会場運営/池森由幸職業奉仕/舎人経昭

社会奉仕/足立一郎青少年奉仕/太田和孝

国際奉仕/大口弘和副幹事/鈴木聖三

直前会長/加藤重雄直前幹事/小林英毅

12月2日の年次総会において選挙致します

6）オニバス委員会（仮）報告

10月28日第1回委員会開催

委員長萩原喜代子副委員長吉田玄

委員 福井浩道小林英毅松岡多加倫

宮尾紘司太田和孝

※特別委員会の承認について次回継続とする

7）東名古屋分区1. M. (ホスト：東山RC)

2015年3月12日（木）←3月10日（火）の例会を

変更して全員登録参加

登録料15,000円（内、例会食事費4,200を引いた

10,800円）を下半期会費請求時に徴収する

8）退会届

上村和則君（東海東京証券）より11月14日付にて

退会届提出会長預かりとするRIへの報告は保留

子供にリードをつけて（いい悪いが明確に意識できない

幼児＝犬以下）

10歳以下の子供の一人歩きは法律で禁止。

学校の送り迎えはマスト。嫁は車の免許を英国で取得。

教習車が自宅前に来て、いきなり路上運転からスター

ト、 目の検査も何マイルか離れて標識が読めるかどう

か。きわめて合理的。

学科試験は全て口頭で回答。実地がすべてに優先する。

英国で取った免許は、日本では自動書き換え。＝英国の

標識とイコール、左側通行。右ハンドル

日本が英国の基本法規・標識をまねた。

話が飛びますが、子供の水泳教室。もしかり。

第一が水に浮く、犬かきで進む。のち、服を着たままプ

ールで浮く。 服を着たまま犬かき。これが出来ないと、

クロールはおろか、泳ぎの練習まで到達しない。ビート

バンまでが遠い。事故で水に落ちた場合の対処が優先。
裸で落ちない、たいていは靴を履いて服を着用。

フットパスと呼ばれる、グリーン・自然歩道的なものが

郊外には随所にある。住宅地面積と比較し、公園、オー

プンスペース、フットパス,の面積のほうが多い。

ロンドン中心部にもハイドP、グリーンP、セントジェ

ームズP,リージェントP等広大な公園がある。

ドッグランなどはなく、どこでもドッグラン。

犬と共に暮らす環境が整っている。

車も家も、クーラーはない。カラットして湿度が低い。

梅雨もない。
＋〃-,妹･自．÷-自夫劣藍#諦万､‐ァ曰も｡弗ナ丹1,、犬の体臭・犬臭さが極めて目立たな↓

犬＝メンズベストフレンド

＜ガバナー月信11月号より＞

■ガバナーメッセージ

ガバナー 近藤雄亮

皆さんこんにちは。今月はロータリー財団月間です。

ロータリー財団は1917年アメリカのアトランタで行わ

れた国際大会でRI会長アーチ・クランプ氏の提唱によ

り「人間を育てる教育のための奉仕基金」を目的とした

アーチ・クランプ基金として創設されたのが始まりです。

そして、 1928年にロータリー財団と命名されました。

初めの内はあまり活動をしていなかったようです。1945

年第2次世界大戦が終了したのを機に、ロータリー財団

の目標として①高等教育のためのロータリー財団奨学

制度の拡充②各国の国民の間に国際理解と友好関係を
進めることを目的とした、確実で効果的なプロジェクト

の育成③戦争や災害により破壊や損害を被ったロータ

リアンと家族のための緊急時の救済方法の準備が制定

され本格的な活動が開始されました。

1947年ポール・ハリスの逝去にともない、遺言によっ

て香典が寄付されたのを機に多額の寄付が財団に寄せ

◆11月理事役員会議事録 （11／18）

審議報告事項

1）次年度地区委員会委員承認および推薦の件
・地区からの派遣要請／広報委員会池森由幸君

・クラブからの推薦／次年度推薦者は無 承認

2）社会奉仕委員会年末警戒慰問・年末募金の件

・年末警戒慰問金／千種警察・千種消防署各3万円

反対意見もあるが多数決にて賛成多数実施承認

．年末募金

年末会員家族懇親会時に募金

募金先は中日新聞社を通して寄付 承認

3）例会場（名古屋東急ホテル）への年末謝礼の件

12月9日上半期の通常例会最終日に謝礼として

例年通り3万円謝礼 承認



○ ト〆－6■■一一 ーー~

られ、この寄付金を元に初めて18名の大学院生に奨学

金が支給されました。そして、 1957年には1000ドル以

上の寄付に対してポール・ハリス・フェローとして表彰

することが決められました。 1965年財団への年次寄付
金が100万ドルを超えたのを機に同額補助金､研究グル

ープ交換プログラムが始まりました。 1985年に年次寄

付金が2400万ドルに達し、ポリオ・プラスプログラム

がロータリーの正式プログラムとして認証されスター

トしました。

今年1月13日インドがポリオ撲滅宣言をしました。な

んとプログラムがスタートし29年掛かって最大で非常

に困難だといわれてきた国インドからポリオの自然株

がいなくなったのです。

ロータリアンは忍耐強いといわれますが、正に実感です。

あと、パキスタン・アフガニスタン・ナイジェリアの3

国になりました。もう少しです。今RIはパイロット期

間を経てロータリー財団の未来の夢計画を掲げ、 「財団

は私たちのもの」ということを強調し6つの重点分野を

中心に推進しています。地域密着型、持続可能、そして

効果が把握できる奉仕活動を強調しています｡例えば今

年の国際協議会で発表された例を一つあげます。これは

「疾病予防と治療」の範囲内であるとみなされる活動の

一つです。 「ある国でマラリヤが大流行し大変困ってい

る所へ感染対策の一つとして蚊帳を送った。しかし、何

日か経って蚊帳が壊れると修理する技術がなく、結局屑

の山になってしまった。このことから考えられるのは、

単に物を送り終決したと思ってしまったところに問題

があった。もし現地の人達に、蚊帳を作る技術を教え

れば、当然壊れた蚊帳の修理が可能となる。そして他地

区へ販売することが可能になり、地場産業として輸出で

きるようになるかもしれない。そうすれば現地に雇用が

うまれる」という話でした。即ち物を与えるだけではな

く、技術を同時に教えればこの奉仕活動は持続可能にな

り効果の見える化ができるということです。やはり現

地・現物・現実の考えに沿って、本当に地域が必要とし

ているニーズを掘り起こし、奉仕活動をすることが求め

られています｡私は中でもポリオ撲滅（子供達をポリオ

から守る)、財団奨学生、財団平和フェロープログラム

に大変関心を持っています。新世代を救い、育成するこ

とが、最も持続可能な奉仕プログラムだと考えます。

会長・幹事・会員の皆さん宜しくお願いします。

Let'sfindouttheveritableregionalneedsbefOredoing

theSeIvice.

ポリオのない世界まで

あと少し
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（11月18日）

林 健一君（川西猪名川RC)

お世話になります

足立一郎

11月14日に皇居豊明殿にて天皇陛下に間近に拝謁

することができました

加藤重雄

諏訪市立美術館へ行ってきました

石の加工品を見て来ました

渡邊源市

聖霊病院の井ノ山先生をお連れしました

本日はよろしくお願いします

福井浩道萩原喜代子 林 永芳

堀江宏輝池森由幸 伊藤健文

小林英毅牧野登志子 松岡多加倫

松浦宏紀三好 親 水口 純

鍋野可幸大口弘和 太田和孝

大谷 恩佐野 寛 笹野義春

鈴木理之鈴木聖三 竹内眞三

谷口 優舎人経昭 碓氷美佳

和田正敏吉田節美 吉田 玄

本日会員卓話松浦宏紀君宜しくお願いします

｜合計66, 000円｜

（11月11日）

吉川公章君（名古屋南RC)

財団の卓話をさせていただきます

谷村 茂君（名古屋東山RC)

本日は1 .M.のPRに参りました

宜しくお願い致します

池森由幸

1年間もワクワクして待っていた久しぶりのお楽

しみがついにやってきました。早速明日京都へ行っ

てきます｡次世代のテクノロジーに浮き浮きします

小林英毅

本日は囲碁会です

お隣の部屋でお待ちします

小山雅弘

10月の米山月間において法人11名個人21名の方々

から67万の寄付を戴きました。おかげ様で目標を

達成しました。ご協力ありがとうございました

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

堀江宏輝 伊藤健文 加藤重雄

牧野登志子 柵木充明 松岡多加倫

三好 親 水口 純 鍋野可幸

大口弘和 太田和孝 大谷 恩

尾関武弘 佐野 寛 鈴木理之

鈴木聖三 竹内眞三 碓氷美佳

和田正敏

地区職業研修チーム福委員吉川公章君

東名古屋分区1 .M．実行部会長谷村茂君

副部会長山元康裕君

ようこそお越し下さいました

ザ…郵才轌奉室を＝写芭■b、墨､ちう

且 ．壁冨'蕊篭憲態
写?~亜卜宝…旨”世廷…嘩晩

……心…

廊
織

ROtary

隙

ポリオ撲滅キャンペーン

恰計68, 000円’
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次回例会 ： 平成26年12月2日 （火) 3F錦の間
講演野球解説者木俣達彦氏 “プロ野球あれこれ”
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